

Le président vénézuélien signale que l'Assemblée Nationale Constituante garantira la protection sociale



Caracas, 17 juin (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a réaffirmé que l'Assemblée Nationale Constituante a, parmi ses objectifs, de garantir le système de protection sociale à travers des programmes sociaux que l'on appelle Missions dans ce pays.

Il a précisé que les programmes socialistes ont été créés par la Révolution Bolivarienne pour satisfaire les revendications historiques du peuple vénézuélien dans différents domaines.

Nicolás Maduro a rappelé que l'opposition s'obstine à appliquer son plan de privatisation du système de protection sociale créé par la Révolution, notamment le Programme Logement Venezuela en vertu duquel plus d'un million de logements ont été remis à des familles ayant des bas revenus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/132998-le-president-venezuelien-signale-que-lassemblee-nationale-constituante-garantira-la-protection-sociale>



Radio Habana Cuba